

RILIS NASIONAL

Polsek Sindang Meningkatkan Patroli Sambang untuk Mempererat Kedekatan dengan Warga Perumahan

Indramayu - [INDRAMAYU.RILISNASIONAL.COM](https://www.indramayu.rilisnasional.com)

Aug 10, 2023 - 19:34



Polsek Sindang Meningkatkan Patroli Sambang untuk Mempererat Kedekatan dengan Warga Perumahan

Indramayu, — Kepolisian Sektor Sindang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus mengintensifkan kegiatan patroli sambang di perumahan warga sebagai bagian dari upaya mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat.

Kamis (10/8/2023) malam.

Patroli ini dilakukan dalam rangka menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis bagi seluruh warga perumahan.

Dalam pelaksanaan patroli sambang di perumahan warga, petugas Polsek Sindang berinteraksi langsung dengan penduduk setempat.

Tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk mendengarkan aspirasi, masukan, dan keluhan masyarakat terkait isu keamanan dan ketertiban lingkungan sekitar. Selain itu, patroli sambang juga menjadi sarana untuk memberikan informasi dan himbauan kamtibmas kepada warga.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sindang, AKP Saefullah mengungkapkan pentingnya menjalin kedekatan dengan warga perumahan melalui patroli sambang.

"Kami ingin masyarakat merasa bahwa kepolisian adalah sahabat dan mitra mereka dalam menjaga lingkungan. Dengan berkomunikasi secara langsung, kami dapat lebih memahami kebutuhan dan kekhawatiran warga serta memberikan solusi yang tepat," ujar Kapolsek

Dalam patroli sambang kali ini, petugas Polsek Sindang juga memberikan himbauan kepada warga terkait langkah-langkah pencegahan kejahatan.

Himbauan ini mencakup tips keamanan dalam meningkatkan kewaspadaan di lingkungan perumahan, seperti mengunci pintu dan jendela saat meninggalkan rumah, tidak memberikan informasi pribadi kepada orang yang tidak dikenal, dan sebagainya.

Dengan adanya interaksi positif antara petugas kepolisian dan warga, diharapkan dapat tercipta lingkungan yang lebih aman dan harmonis bagi semua pihak. Ujarnya.